

# SINN & ZIEL

Jeder kann nach seinen Möglichkeiten mitgestalten oder einfach dabei sein. Wichtig sind: Akzeptanz, Wertschätzung, Anerkennung und gegenseitige Unterstützung. Lasst uns gemeinsam biologisch gärtnern und in der Natur sein!

## PURPOSE & AIM

Anyone can become involved or contribute, according to their own capabilities. Important are: acceptance, appreciation, recognition and mutual support. Enjoy the natural environment and ecological gardening together!



Das Interkulturelle Gartenprojekt hat sich aus dem "kommunalen Flüchtlingsdialog" der Gemeinde Uhldingen-Mühlhofen entwickelt. Das koordinierende Projektteam besteht z.Z. aus fünf Engagierten.

*Ansprechpartner für Informationen und bei Fragen:*  
R. König 1609 oder M.Most 4739982



This intercultural gardening project has developed from the "Kommunale Flüchtlingsdialog" (local dialogue on refugees) of the community of Uhldingen-Mühlhofen. The coordination team consists of five volunteers.

*For further informations or questions please contact:*  
R. König 1609 or M.Most 4739982

# INTERKULTURELLER GARTEN

*Alle sind Willkommen*



# INTERCULTURAL GARDEN

*Everyone welcome!*



# WIE?

Alle packen zusammen an!  
Mit Freude, Spass und Eifer können wir einen Ort zum Wohlfühlen, zum voneinander Lernen und zum entspannten Gärtnern schaffen!



## HOW?

Everyone helps out!  
With enthusiasm and fun, we can create an enjoyable space for learning and gardening together.

# WO?

In Uhldingen neben bestehenden Schrebergärten am Sport- und Funpark steht ein Stück Grünland von etwa 800qm zur Verfügung.

## WHERE?

Next to existing allotments near the Sport and Funpark in Uhldingen we have a piece of land of about 800qm.



# WAS?

In dem Garten wird Raum für gemeinsam bewirtschaftete Flächen wie auch individuelle Beete sein. Es wird ein geselliger Platz mit Hütte entstehen, eine Wiese zum Spielen, ein kleiner Obstbaumhain uvm..



## WHAT?

There is space in the garden for jointly tended gardens and individual allotments. We are planning a sociable space with an hut, a lawn for kids to play on, a small orchard and much more.